

Protokoll:

Der Vorsitzende der FDP-Ratsfraktion, Rm Schupp, bringt erneut seine Bedenken gegenüber der Errichtung einer Zaunanlage vor. Er ist der Meinung, dass zuerst günstigere Mittel getestet werden sollten, bevor eine Errichtung realisiert wird.

Rm Artz (CDU) bedankt sich im Namen der CDU-Ratsfraktion bei der Verwaltung für die hiesige Beschlussvorlage und befürwortet diese.

Die Vorsitzende der BIZ-Ratsfraktion, Rm Keul-Göbel, ist der Überzeugung, dass die Errichtung einer Zaunanlage notwendig ist.

Der Vorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen, Rm Ackermann, trägt ebenfalls die Bedenken seiner Fraktion gegenüber der Errichtung einer Zaunanlage vor, weshalb man sich bei der Abstimmung enthalten wird.

Frau Beigeordnete Dr. Theis-Scholz weist nochmals darauf hin, dass die Schulleitung, die Polizei sowie der Schulelternbeirat die Auffassung teilen, dass die Installation von niedrighschwelligen Maßnahmen zu keiner nachhaltigen Verbesserung der Situation beitragen würde. Aufgrund dessen wurde bisher auch davon abgesehen, testweise Bewegungsmelder und/oder Kameraattrappen zu installieren.

MdB Pilger (SPD) findet es sinnig, die Entscheidung an der Meinung der Polizei, der Schulleitung und des Schulelternbeirates auszurichten. Er ist jedoch der Meinung, dass sich der Schulträgerausschuss weiterhin mit den Fragen der Öffnungszeiten befassen sollte. Diese Meinung teilt Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig.